

CARTA DE REFERENCIA

A QUIEN CORRESPONDA

En relación a la convocatoria pública para integrar los listados de las personas candidatas que ocuparan los cargos de Magistradas y Magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, Magistradas y Magistrados, Juezas y Jueces del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Al respecto, me permito hacer de su conocimiento que, en el tiempo que llevo de conocer al **maestro Marco Antonio Hernández Miranda**, el mismo se ha desempeñado en lo personal y laboral bajo los principios, éticos y profesionales como: respeto, honradez, honestidad, igualdad, no discriminación, liderazgo, confidencialidad y con un alto grado de vocación de servicio, además de contar con suficientes conocimientos jurídicos.

En tal virtud, considero que el maestro Marco Antonio Hernández Miranda, es un servidor público, con los conocimientos necesarios para desempeñarse como Juez de la Ciudad de México.

ATENTAMENTE

Ciudad de México, a 21 de enero de 2025.

Domicilio: [REDACTED] Ciudad de México,
CDMX

Teléfono: [REDACTED]

Correo electrónico: [REDACTED]

Anexo identificación Oficial: INE